

RESULTADOS DEL DOMINGO

2	Iberia	-	Gracia	0
0	Anglés	-	Palamós	2
0	Calcella	-	Mollet	1
2	Argentona	-	P. Seco	0
2	Guixols	-	Blanes	1
2	Fuente Pio	-	Terrasense	2

Chut

SAN FELIU DE GUIXOLS
25 DE NOVIEMBRE DE 1948

PROXIMA JORNADA

Fuente Pio	-	Gracia
Palamós	-	Iberia
Mollet	-	Anglés
Pueblo Seco	-	Calcella
Blanes	-	Argentona
Terrasense	-	Guixols

GUIXOLS, 2 - BLANES, 1

Equipos:

Guixols: Galcerán, Colomer, Terradas, Mallart, Busquets, López, Julio, Xan, Massoni, Güell y Dani.

Blanes: Vidal, Boadas, Baltrons, Ballester, Galhajneci, Carrasco, Ponca, Puyal, Vazquez, Codolá y Tomás.

Goles:

Guixols: Xan y Güell. **Blanes:** Codolá.

Arbitro: Velasco.

Las medidas adoptadas por nuestra Directiva para dar mayor efectividad al equipo azulgrana, trajo consigo que la afición local esperara la visita del potente equipo de Blanes para comprobar las posibilidades que el Guixols podía tener en el presente campeonato. Así pues no es de extrañar que el domingo el campo ofreciera un buen aspecto a la hora de empezar el encuentro que bajo las órdenes del Colegiado Velasco, ayudado por los jueces de línea Cardús y Molins, tuvo lugar a las 3'35. Ya desde los primeros momentos se inicia a un tren muy vivo.

Nuestra delantera ayudada por López y Mallart inquietan continuamente la puerta del equipo visitante y tanto su magnífica línea media como el terceto defensivo, deben emplearse a fondo para no verse desbordados. Anotamos en pocos momentos un cabezazo de Massoni, que pasa rozando el poste y un chut estilo Dani que el meta del Blanes bloca no menos magníficamente. Xan en vena hoy de conductor y chutador, nos obsequia con unos cañonazos que unas veces por desgracia y otras por la buena colocación del portero del Blanes no alteran el marcador.

No obstante a los 5 m. de juego larga un disparo desde 30 metros, que descoloca al guardame-

En un partido jugado a dos fases bien distintas, vencieron los azulgrana mercedamente a un rival de prestigio.

ta del Blanes y logra el primer tanto para nuestro equipo que es recibido con la natural alegría del público local, pues además de ser un tanto de bandera, nos dá la sensación que será el inicio de una victoria sonada. Sigue presionando el Guixols y Julio falla lamentablemente un tanto seguro Xan desde fuera del área de penalty nos obsequia con uno de sus tiros secos y rasos que toca el poste cuando el portero visitante estaba ya completamente batido. El rebote es recogido por el mismo Xan y cuando ya todo el público veía otro tanto, rebota en el cuerpo de un defensa del Blanes. Vuelve a rematar el propio Xan y también su tiro tropieza con otro jugador blanquiazul y el balón va a corner. Ha sido un momento de verdadero peligro en la puerta del Blanes y que no ha sido tanto por verdadera desgracia. El público aplaude estas jugadas de nuestra delantera que persiguen tenazmente aumentar el marcador, pero unas veces debido a la magnífica labor defensiva del Blanes y otras a la desgracia, hace que termine esta 1ª parte con la ventaja de un solo tanto.

Los comentarios durante el descanso giran alrededor del acierto con que se ha podido lle-

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Palamós	9	6	1	2	17	8	13
Calcella	9	6	1	2	27	14	13
Guixols	9	6	0	3	22	12	12
Blanes	9	5	0	4	23	16	10
Mollet	9	4	2	3	16	13	10
Iberia	9	4	1	4	21	21	9
Anglés	9	4	0	5	15	16	8
P. Seco	9	3	2	4	10	14	8
Terrasense	9	2	3	4	13	21	7
Gracia	9	2	2	5	9	15	6
Fuente Pio	9	2	2	5	14	23	6
Argentona	9	3	0	6	10	22	6

nar uno de los baches de nuestro equipo con la inclusión de Morató.

Empieza la 2ª parte con la natural expectación y ahora es el Blanes el que presiona fuertemente luciendo Galcerán en paradas dignas del mejor portero. No obstante, a los 6 m. Codolá aprovecha una mala inteligencia entre 2 jugadores locales y marca el tanto del empate de un chut al ángulo que hace inútil la estirada de Galcerán. Sigue presionando el adversario y nuestra puerta pasa por momentos de apuro. Se impone la magnífica línea media del Blanes y salvo jugadas aisladas, el juego se estaciona, frente de nuestra portería, pero gracias a la magnífica labor de Galcerán no logran los blanquiazules marcar. Cambia Mallart el juego. Massoni acosado por dos contrarios no puede hacerse con el balón lo que aprovecha Güell muy oportuno para marcar el tanto que sería el de la victoria. Intenta el Blanes el empate y hasta el final asistimos a una defensa cerrada del Guixols frente a los ataques continuos del equipo visitante y sin que se altere el marcador, termina este interesante encuentro con la victoria merecida del equipo local.

Gustó mucho el Blanes por su acoplamiento y su magnífica línea media que a nuestro entender es lo mejor del once. Bien el terceto defensivo y sin que se le pueda imputar ninguno de los tantos a su guardameta. De la línea delantera los mejores fueron los dos interiores y de éstos el izquierdo.

Del Guixols, Galcerán excelente y mostrándose superior a cada partido. Colomer mejor que Terradas, aunque los dos al final se contagiaron de cierto nervio-

(Termina en la última página)

IV.- CARTAS OLVIDADAS

Cuando abrimos en estas páginas la sección de Cartas al Director, lo hicimos no solo para corresponder los deseos de nuestros lectores, si que también para que los hechos que los tales denunciaran públicamente en su correspondencia, llegaran a merecer por parte de los afectados la atención que igualmente llevan merecida tanto por la flamante notoriedad que alcanzan la mayoría de sus denuncias, como por la exquisita corrección con que siempre fueron dichas.

Que continuemos todavía ignorando a cuantos años vista va a aplicarse a la ciudad el Decreto que referente a Radiodifusión, rige en otras, como debe ser, desde el día en que fué promulgado, es cosa que se nos hace muy difícil comprender pese a la paciencia y voluntad que ponemos en intentarlo.

El día 22 de abril, Fenix denunciaba la fealdad de ciertos carteles que siguen rotulando nuestra Rambla como la Calle del Olvido. En otra, pidió Flavio adecentar el repartidor de la Mina de la Paz, luego de someter al orden estético el desconcierto libertino que viene gozando aquella Cartelera de Anuncios que desde hoy como nunca, de la dignidad que con la reforma quiso darse a la más céntrica de nuestras vías. Y completando la campaña de sanidad que se apunta en el contenido de las líneas precedentes, todavía solicitó Mirón algo relacionado con cierto porte y con cierta indumentaria que a todos causa rubor al toparla en plena calle.

Con satisfacción inmensa vimos en cambio como el Cine Oriente acabó, en su aparato sonoro, con la afonía de su catarro Modelo hoy de perfecta claridad. Delicia que el espectador sabe apreciar en cuanto vale y se merece. Mucho más podríamos añadir a este resumen, si no fuera que el espacio de que disponemos es mucho más corto que nunca lo fué nuestra paciencia. Así es, que hasta la vista! D.

PASTELERIA

La Vienesa

Su opinión, por favor

Sr. Director:

Uno de los principales inconvenientes de que, a mi entender, adolece la encuesta sobre el futuro de nuestra Rambla, ha sido no fijar previamente aquellos puntos sobre los cuales no existe la menor posibilidad de transigencia, como son:

1º. Sea cual sea la solución que se adopte, el arbolado debe ser totalmente renovado y por la misma razón que, superando la inteligencia el tópico sentimental, motivó el mismo cambio en los árboles del Paseo. Y sin contar todavía que en el presente caso la conveniencia es mucho mayor, ya que la excesiva corpulencia de sus raíces siguen causando molestia y trastorno en las construcciones sometidas a la influencia de su radio. Con esta simple salvedad, se nos ahorraría en beneficio del fin práctico que se persigue, literaturas más o menos poéticas, más o menos pictóricas tan aptas para pulsar la lira del corazón, como para desvirtuar las soluciones que se reclaman. Que solo falta ahora la opinión de la Sociedad Protectora de Plantas, para que esta encuesta alcance la categoría lírica de unos Juegos Florales.

2º. Que frente a las exigencias turísticas, debemos solucionar el problema del tráfico al precio que sea. Ya que negar la importancia del asunto, como algunos pretendieron, es precisamente corroborar aquella actitud tan humana que a veces nos induce a negar la existencia de un problema, solo por lo que tiene de difícil. Que memoria tenemos y hechos nos sobran, para saber como desde hace ya unos veinte años andamos de cabeza tras una solución que querriamos encontrar por otro meridiano que no fuera precisamente el que pasa por nuestra Rambla. ¿No sería pues mucho más práctico aportar soluciones en vez de negar el problema?

Estos son, señor Director, los dos motivos con categoría de tema ya que lo demás es pasar simplemente el rato. Menos mal que lo pasamos admirablemente, como siempre que de la ciudad se nos habla. EGO.

M I R

EN RUTA P

CARNE

I.-A

Todo aquel que escribe para el público, sea el que sea el asunto a que sus actividades dedique, no puede sustraerse en ciertos casos al poderoso, atractivo de la actualidad y ahora, indudablemente la *nota del día* son las elecciones municipales que en toda España se están efectuando.

Relacionarlas con el arte, al pronto no parece sencillo; y no obstante es cosa que no tiene como verá el lector, ninguna dificultad.

Don Ramón de Campoamor, el insigne poeta autor de «El tren expreso», de las «Humoradas» y de las «Doloras» con su peculiar filosofía burguesa y sentimental que le conquistó tantos admiradores como encarnizados adversarios, nos dijo ya que «*todo es según el color—del cristal con que se mira*». En primer lugar de los artistas y de su arte, se valieron siempre los políticos para sus propagandas electorales.

En aquellos tiempos —ya algo lejanos— de partidismos y de luchas, en visperas de unas elecciones, los carteles alegóricos inundaban las paredes ciudadanas haciéndose caso omiso del consabido rótulo prohibitivo, por tratarse de circunstancias excepcionales.

Estos carteles, en muchos ca-

NO

SE DEJE CONVENCER POR FALSAS PROPAGANDAS

Compre únicamente aparatos de la garantía que le ofrecen estas marcas:

PHILIPS - CLARION - INVICTA - BAYONA

JUAN PUIG - Agente Oficial

CARLOS VALLÉS GRACIA

DENTISTA

ESPECIEROS, 1 - HORAS DE VISITA

Sábados de 10 a 2 y de 4 a 6

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Hotel LAS "NOIES"

DOR

LA CIUDAD

EL ARTE

CRITICA

Los eran verdaderas obras de arte, y muchos de ellos se conservan archivados en el «Museo Histórico de la Ciudad» en Barcelona.

Algunas veces se pintaban directamente en las paredes, especialmente en los grandes lienzos de las medianerías, y alguna vez eran, enormes retratos de algún destacado candidato, jefe del partido, como aque que en Madrid, en unas históricas elecciones, alcanzaba una sola cabeza la altura de una casa de diez pisos

Y aun hay más. Nuestros mejores dibujantes caricaturistas—Padró, Moliné, Apeles Mestres, Picarol, Cornet, etc— sacaban a relucir su ingenio, y también su cáustica morolocidad en la prensa política de los diferentes partidos en pugna, contribuyendo así a caldear el ambiente y apasionar los ánimos, ya excitados por los artículos, las proclamas y los discursos mitinescos. Y bien se podía decir que los artistas, los fabricantes de papel y los impresores, eran los que triunfaban siempre y hacían su agosto, pues para ellos la contienda electoral se traducía siempre en un buen negocio. Algo todavía nos queda por decir sobre este particular, que será objeto de nuestro próximo artículo.

ARTEMIO.

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Señora: ¿Sabe Vd. que con LEJIA LA PANCHITA gastará menos y tendrá el mismo o mejor servicio?

Pídala en su tienda o búsquela en la más próxima.

Hostal de La Gavina

ABIERTO TODO EL AÑO

VENDO dos máquinas escribir «Royal» y «Smith Bros», ambas en muy buen estado. Razón: Pedro Soler Barlet.

Transportes Reunidos

Palafrugell · San Feliu de Guixols
BARCELONA

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

SERVICIO INFORMATIVO

Ayuntamiento.— En la sesión municipal del pasado día 19 y entre la resolución de varios asuntos de trámite, se aprobó la relación de gastos semanales por un importe de 8 601,50 pesetas.

Se acordó igualmente satisfacer, a partir del primero de Diciembre, los intereses de las Obligaciones del Empréstito Municipal, serie D. y tipo 4%, correspondientes a los vencimientos 15 de enero, 15 de abril, 15 de julio y 15 de octubre del corriente año, mediante el corte de los cupones números 77, 78, 79, y 80.

E igualmente acordóse proceder al sorteo de las cinco Obligaciones, serie D que deben ser amortizadas y cuyo importe será también reembolsado a partir del primero de Diciembre.

Y por último el señor Alcalde da cuenta de los resultados que obtuvo la investigación acordada en la pasada sesión y con referencia al destino dado a los terrenos cedidos en el Fortim, por la cual resulta que la actual instalación del grupo electrógeno es meramente provisional y que dicho equipo será trasladado al nuevo edificio tan pronto como esté terminado.

Elecciones Municipales. El pasado domingo se celebró en esta ciudad la elección de Concejales, correspondiente al tercio de la representación familiar. De los 2552 inscritos como cabezas de familia y por lo tanto con derecho a sufragio, emitieron su voto 978, o sea el 38,32 por cien del censo electoral.

El escrutinio general dió el siguiente resultado:

Manuel Clavaguera	503	votos.
Salvador Agulló	501	»
Ignacio de Blas	474	»
Enrique Pont	259	»
Alfredo Mont	251	»
José Dalmau	244	»
Lorenzo Planellas	218	»
Carlos Nadal	209	»
Antonio Ribot	191	»
En blanco	25	»
Nulos	1	»

En méritos del cual, quedaron proclamados Concejales los tres primeros candidatos.

Registro Civil.— Movimiento demográfico de la ciudad durante el actual mes de Noviembre:

Nacimientos: Josefa Guinaldo Sayols, Isabel Carbó Mompó. Carlos Manau Garriga, Carmen González Horcajo, María Luisa Deulofeu Salgas y Carlos Juan Fernández Gafas.

Matrimonios: Juan Serrat Ayats con Consuelo Montesinos Ballester y Emilio Marqués Albertí con María Bach Figueras.

Defunciones: Carmen Clara Carles, Mercedes Dalfo Isern, Dolores Pallí Mont, José Remus Calzada, Mariano Catarineu Bricullé, Julián Comas Nadal, María Verdier Garriga, Ana Vancells Bona, Balbina Martí Quintana.

Abastos.— La Delegación Local de Abastecimientos hace público que, terminado el plazo el próximo día 5 de Diciembre para la renovación de las respectivas Tarjetas (cédula blanca), todos los titulares que no hayan procedido a su debido canje, quedarán suspensos de racionamiento a partir del día indicado.

Boda.— Se anuncia para fecha próxima el enlace matrimonial de nuestro buen amigo José Rigau Coll, con la distinguida señorita María Saliné Tressené, motivo por el cual deseamos a los futuros contrayentes toda suerte de felicidades

Concierto.— Como anunciamos, la Sociedad Coral «Nova Gesoria» dió el pasado lunes su Concierto en el Café Oriente, solemnizando así la festividad de su Patrona Santa Cecilia. Todas las canciones del programa fueron interpretadas con la mayor justeza y pulcritud, motivo por el cual alcanzó otro de sus francos éxitos.

Servicio farmacéutico. El próximo domingo preparará el servicio de turno la Farmacia Dalmau.

Cartelera de Espectáculos.

Cines Oriente y Novedades:

«César y Cleopatra» en tecticolor y «La gitana y el Rey».

Cinema Victoria:

«Pasaje para Marsella» y «Dos millonarios».

Hoy, jueves:

«Me perteneces» y «Extraña mujer».

Hotel MARINA

BAR

MUNDO ALEGRE

Por IVO

En Kansas City, un tal Toby Brenner se llevó del restaurante, y por equivocación, un sombrero que no era el suyo. Lo chocante empero fué, que un año después, volvió equivocado a llevarse otro sombrero... descubriendo que era el suyo.

¿Como andaría nuestro Toby de la vista?

Llevados ya por los caminos de la óptica, recordamos que cuando Bernard Shaw empezó su carrera literaria era tan poco leído, que se le ocurrió la idea de que su fracaso se debía a la equivocada visión que tenía del mundo y de las gentes. Fué a ver un oculista de gran prestigio y éste le tranquilizó diciéndole que gozaba de una vista normal.

— Ahora bien — agregó el médico — normal no quiere decir que tenga usted una vista corriente, pues sólo el diez por ciento de las personas la disfrutan. El resto padece alguna afección más o menos grave.

Motivo que nos explica perfectamente el porqué de cada diez árbitros, se nos salva solo uno.

Hace algun tiempo, el célebre arqueólogo inglés, profesor Mosby, publicó un estudio curiosísimo, en el que demostraba que los romanos, los griegos, los egipcios y, probablemente, hasta los egipcios y babilonios, conocieron y usaron el biberón. Posteriormente dicho profesor, descifró en un vaso griego que se conserva en el Museo británico una inscripción que así lo confirma. Este biberón data nada menos que del siglo VII antes de la era cristiana. La única cosa que falta por aclararnos todavía, es si ya por dichos días se aguada, como ahora, su contenido.

Barbería BASART
Simón ARARA ESPARTERÍA Y MUEBLES
Fábrica de GASEOSAS y SIFONES Cerveza DAMM CERVERA
CASABLANCA SESIONES DE TIEMPO Sábados, noche Domingos, tarde y noche

CHUT

LA SUERTE,
por Navidad, se la ofrece el
C. de F. GUIXOLS con el número

20.934

Adquiera sus participaciones
en el local social, de 7 a 8 de
la noche

TAXIS
SARRETA

Guixols, 2 - Blancs, 1

(Viene de la primera página)

sismo. Mallart, en su reaparición volvió a ser el buen medio de siempre. Bajó algo en la primera fase de la 2ª mitad, pero reaccionó y su reacción nos trajo el tanto que fué el de la victoria. López bién, aunque con excesivas retenciones de balón. Massoni muy voluntarioso y con más movilidad que en los últimos partidos Güell no lució lo que por su clase se puede esperar. Morató con todo y su desentrenamiento actual, fué el peligroso extremo de siempre. Largó un par de tiros y efectuó algunas jugadas que nos dió motivo a confiar en su rápida puesta en forma. Busquets, con todo y su enorme voluntad, no estuvo muy acertado Julio, muy deficiente.

El colegiado Sr. Velasco bien, aunque se vió facilitada su labor por la corrección con que actuaron los 22 jugadores. FAUT.

Vinos de mesa de alta calidad

" René Barbier " blanco o tinto

" Viña Augusta " blanco semi-dulce

Todo postre será excelente
y mejorado con

" TARRAGONA SUPERIOR "

(René Barbier)

Pídalo en los principales Hoteles, Restaurantes, Cafés, Bares y Colmados y se convencerá.

Para pedidos dirigirse a:

JUAN CATEURA SALELLAS

Calle Algavira, 73 - Teléf. 236

SAN FELIU DE GUIXOLS

Representante Comarcal de la Casa
« René Barbier & Cia. Sdad. Vinícola
Ltda. de Tarragona »

DETRAS DE LA VALLA

YO, EL ESPECTADOR

Como siempre, fuimos durante el descanso en busca de las opiniones, que la amabilidad de los requeridos, nos respondió el domingo de esta manera:

Sireno Vicens le gustó mucho el primer tiempo y confiaba en el triunfo local por una diferencia de dos goles.

José Saura le pareció el encuentro interesante, ya que los dos equipos estaban realizando un buen partido, si bien que mucho menos peligrosa la delantera del Blanes a falta de verdaderos rematadores.

Vergeli creía que, con un poco de suerte, hubiera podido registrar ya el marcador en aquellos momentos una ventaja de tres tantos,

Ernesto Posas estimó que el Blanes era el mejor equipo que, hasta el momento, había pasado por nuestro campo y que, a pesar de que la diferencia en el tanto no era mucha, no dudaba de que el resultado final nos sería favorable.

Rosendo Gascons vió el Blanes como equipo muy cohesionado, como el Guixols bastante mejorado. Victoria azulgrana por dos tantos de ventaja.

Terminado ya el partido, comprobamos una vez más la general satisfacción con que, como ni cabía dudar, fué recibida la nueva incorporación de Dani a las filas azulgranas.

Y ello todavía más — se nos dijo textualmente — porque pese a todas las desventajas de su larga inactividad, acaba de realizar francamente un buen partido.

Que si bien es verdad — añadía otro — que el rendimiento azulgrana no ha podido satisfacerlos del todo ¿quién duda que teníamos por delante el mayor rival que en este Torneo visita nuestro campo? — EUSTAQUIO.

IMPRESA BARNES - PALAMOS

RECADERO PAU

A GERONA Y VICEVERSA

GARAJE CENTRAL

Aguas carbónicas

La Mascota

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226